

Tag des Vergiftungsschutzes 20.03.2024: Kinder vor Vergiftungen im Haushalt schützen

Waschmittel, Reinigungsmittel und Medikamente sollten stets außerhalb der Reichweite von Kindern aufbewahrt werden. Dennoch gehört das versehentliche Schlucken zu den häufigsten Ursachen von Vergiftungen bei Kindern. Studien haben gezeigt, dass Kindern bei einer Vergiftung sehr viel schneller geholfen werden kann, wenn die Telefonnummer der Giftnotrufzentrale, ein Antischaummittel und medizinische Kohle rasch greifbar sind. Zum Tag des Vergiftungsschutzes am 20. März 2024 erhalten Sie in unserer Apotheke Tipps zum Schutz vor Vergiftungen, eine Broschüre zum Thema „Kinder und Gift“ sowie kostenlos die „Notfall-Box“ gegen Vergiftungen bei Kindern. Diese Notfall-Box besteht aus einem roten Umkarton, auf dem die Rufnummer der Giftnotrufzentrale angebracht wird. Ein beiliegender Hinweiszettel und Piktogramme weisen auf das richtige Verhalten bei Vergiftungen hin. Die Notfall-Box sollte mit medizinischer Kohle (z.B. Kohle-Compretten® oder Kohlepulver: zur Bindung von Giftstoffen) und einem Entschäumer (z.B. Espumisan®: verhindert, dass Schaum in die Lunge gelangt) bestückt werden. Beides erhalten Sie am Aktionstag in unserer Apotheke zum Aktionspreis. Schützen Sie Ihre Familie und fragen Sie uns nach der Notfall-Box!



Venenmessung vom 20.04.24 - 27.04.2024

Venenleiden sind eine weit verbreitete Volkskrankheit: Jede fünfte Frau und jeder sechste Mann leidet an einer chronischen Venenerkrankung. Wer unter schmerzenden oder geschwollenen Beinen leidet, Besenreiser oder Krampfadern hat, sollte sich untersuchen lassen. Zur Früherkennung venöser Beinleiden laden wir Sie zur Überprüfung Ihrer Venen mittels Licht-Reflexions-Rheographie (LRR) ein (Schutzgebühr 1,-€). Im Rahmen dieses modernen Messverfahrens wird die Durchblutung in den Venen mithilfe von Licht gemessen und die ermittelten Werte werden in einen Venenpass übertragen. Auffällige Werte sollten auf jeden Fall ärztlich abgeklärt werden. Als kompetentes Venenfachcenter beraten wir Sie gerne zur Stütz- und Kompressionsstrumpftherapie und geben Ihnen Tipps zur Entlastung der Venen im Alltag. Wir versorgen unsere Kunden mit qualitativ hochwertigen Stütz- und Kompressionsstrümpfen der Firma Belsana®. Venenaktivierende Stützstrümpfe zur Prophylaxe erhalten Sie rezeptfrei in unserer Apotheke. Vom Arzt verordnete, medizinische Kompressionsstrümpfe werden von unserem weitergebildeten Fachpersonal angemessen. Wir nehmen uns Zeit für Sie und wählen gemeinsam mit Ihnen den Strumpf aus, der am besten zu Ihren Bedürfnissen passt. Bei Bedarf zeigen wir Ihnen gerne geeignete Anziehhilfen. Bitte vereinbaren Sie einen Termin!



Cholesterinmessung vom 03.06.2024 - 07.06.2024

Liegen Ihre Cholesterinwerte im grünen Bereich? Wir messen Ihre Cholesterinwerte, denn Ihre Gesundheit liegt uns am Herzen! Erhöhte Cholesterinwerte allein lösen meist keine Beschwerden aus, können aber das Risiko für Herz-Kreislauf-Erkrankungen anzeigen. Dazu gehören Arteriosklerose, Herzinfarkt, Angina Pectoris, Schlaganfall und Aneurysmen. Personen mit genetischer Vorbelastung oder Risikofaktoren wie Bluthochdruck oder Übergewicht sollten die Cholesterinwerte regelmäßig überprüfen lassen. Generell wird zu einer Vorsorgemessung ab 35 Jahren geraten. Bereits ein Gesamtcholesterinwert von über 200 mg/dl gilt als gesundheitsgefährdend. Allerdings sagt dieser Gesamtcholesterinwert alleine nichts über das individuelle Risiko aus.



Bitte wenden!

Eine Untersuchung der verschiedenen Fette im Blut ist notwendig und ein wichtiger Teil Ihrer Gesundheitsvorsorge. In einem Soforttest erhalten Sie in ca. 5 Minuten Ihr Lipidprofil: Gesamtcholesterin, Triglyceride, HDL, LDL, Non-HDL-Cholesterin, Blutzucker und Arteriosklerotischer Risikofaktor zum Preis von nur 16,-€. Das gemessene Lipidprofil zeigt, ob Ihre Werte im Normbereich liegen oder Sie Ihren Hausarzt kontaktieren sollten. Bitte vereinbaren Sie einen Termin! Zu Ihrem Termin sollten Sie nüchtern kommen, Ihre Tabletten können Sie wie gewohnt vor der Messung zu Hause einnehmen.

Beratungstag zum Thema Sonnenschutz am Freitag, 21.06.2024

So angenehm Sonnenschein und sonniges Wetter auch auf uns wirken – ein Übermaß an Sonnenbestrahlung schadet der Haut und kann irreparable Schäden verursachen. Daher nehmen wir uns am Tag des Sonnenschutzes besonders viel Zeit, Sie über effektiven Sonnenschutz zu informieren. Beratungsschwerpunkt an diesem Tag ist die schwerwiegendste Folge übermäßiger Sonneneinstrahlung: der helle Hautkrebs und seine Vorstufe, die aktinische Keratose. Dazu erhalten Sie am Aktionstag in unserer Apotheke Informationsmaterialien und nützliche Tipps für die Auswahl des geeigneten Sonnenschutzproduktes und die richtige Anwendung. Übrigens: Ab einem Alter von 35 Jahren haben gesetzlich Versicherte alle 2 Jahre Anspruch auf eine Früherkennungsuntersuchung auf Hautkrebs bei einem Hautarzt oder speziell geschulten Hausärzten.



Am Beratungstag erhalten Sie 10% Rabatt auf alle in unserer Apotheke vorrätigen Sonnenprodukte.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch in unserer Apotheke.

Ihr Apotheker Holger Menzler und das Team der Iller-Apotheke.